

策定を目指す「豊橋版地域総合戦略」には、「豊橋のやる気と実行力を示していこう」と強調。子ども・子育て支援新制度や広域幹線道路ネットワークにも強い意欲を示した。

これを受けての本会議代表質問、一般質問が9日から3日間行われた。

市長が答弁に立ち、「社会保障関係費や既存公共施設の維持、改良、保全経費や投資的経費の増加が見込まれるなど見通しは厳しい。よって、いかにして財政のバランスを維持していくか、メリハリのある定員管理に努め、公債費や扶助費といった。

で、堀田伸一氏は人口減少化での公共施設のあり方や費用橋駅西口整備などについて取り上げた。市長は公共施設等の利用需要が変化していくなかで、次世代に引き継げる「総合管理計画」の策定に取り組んでいくとした。

堀田氏は質問の中で、駅西地区を「駅

公明党豊橋市議団を代表して鈴木博氏は、地域産業活性化に向けた取り組みについて取り上げた。市長は、「地域消費の喚起や生活支援対策を積極的に実施していく」と答えた。鈴木氏はさらに、国の補正予算に組み込まれているプレ...

3割程度だったといふ課題をどう克服するのかを問題提起してほしかった。

とよはし創生予算に4人が代表質問



3月2日の予算  
大綱説明で佐原光  
一市長は、東三河広  
域連合の業務開始  
を4月に控え、「地  
域の中心都市のリ  
ーダーとしての立  
場を認識し、責任と  
役割を果たしてい  
く」と述べた。

○財政のバランス  
自由民主党豊橋市議団を代表し、佐藤多一氏が中長期財政見通しなどについて、税収の増加は多くは見込めず、扶助費は年々増加するなかで行政のスリム化・義務的経費削減に

築住宅着工数や地価の推移の予測、それらが市政運営に及ぼす影響にも言及したが、木材業界での経験から出た問題提起には説得力があつた。

調。豊橋市が日本二  
を目指すプロモーションに取り組むべきことや、次世代自動車普及に向けた取り組みなど意欲的な提案を展開したが、豊橋を思う一生懸命さが伝わってきた。

産業部長の前向きな答弁に、鈴木氏はさらに6年前の地域振興券の教訓から幾つか提案したが、地元振興券の8割が大型店で使われ、地元商店街の活性化につながらなかつた点や、新たに生み出され

たい。総合戦略も豊橋の強みを生かした独自色もあるものとし、スピード感を持って取り組んでいい」とした。

3月豊橋市議会傍聴記

にもスクラップ・アンド・ビルトで取り組む」とした。

「裏」と呼ぶ市民が多いことなどを指摘し、夢が持て活気にあふれる西駅を強

アム付き商品券で  
元産業の活性化に取  
り組むことを要請し  
た。

に発信し、地方創生に関する新型交付金など最大限の財源獲得に努め

傍聴席では背広姿の労組の皆さんが傍聴し、その姿を見守った。

一般質問に登壇した  
牧野英敏氏(有志会)  
は介護労働者の確保  
策を質問した。

図り、福利厚生の充実として消防団応援事業を展開するなど加入促進に努める」などと答えたが、地方議員と並んで今や絶滅危惧種と将来が危ぶまれる消防団員確保の責任感や危機感、実態認識が乏しいのではないか。

たように、人手不足が深刻な介護現場では、厳しい労働条件に比べて給料が低いのが実態。具体的には、平均賃金でみても介護職員は月給22万円弱で、全産業の平均月給約32万円との差は大きい現実が問題なのであり、介護口コミの話ではないはずだ。